

Communiqué de presse du 18 octobre 2021

Ariel Barbosa trägt mit drei Siegen zum Mannschaftserfolg bei
 Unsere Nationalspieler im Ausland

Ariel Barbosa konnte am Samstag deutlich zum Mannschaftssieg der TSG Kaiserslautern gegen TTV Weinheim-West beitragen. Barbosa spielt seit dieser Saison für die Damenmannschaft der TSG Kaiserslautern, welche derzeit in der Regionalliga Damen Südwest aufschlägt.

Gleich im ersten Spiel wusste sie im Doppel zu überzeugen und siegte zusammen mit Bakaiova gegen Pan und Mayer. Im Anschluss konnte Barbosa ihre Gegnerin Mayer mit 3-0 bezwingen, bevor sie sich im Anschluss mit 3-2 gegen Hinterberger durchsetzen konnte und somit deutlich zum 8-2-Mannschaftssieg beitrug.

Deutschland, Damen Regionalliga Südwest
 Samstag 16.10.2021

TSG Kaiserslautern	- TTV Weinheim-West	8 – 2	
Barbosa Ariel / Bakaiova Tatiana (LUX / SVK)	- Pan Sifan Sissi / Mayer Lisa (GER)	3 – 0	3, 8, 8
	- Mayer Lisa (GER)	3 – 0	12, 9, 8
	- Hinterberger Elena (GER)	3 – 2	2, 11, -11, -3, 8

